

Nachruf

Am 2. April 2025 verstarb

Frau

Hannelore Kraushaar-Hoffmann

Gießen-Rödgen

Die Verstorbene war von 2008 bis 2011 Stadtverordnete der Universitätsstadt Gießen und seit dem 01.01.2025 Mitglied des Ortsbeirates Gießen-Rödgen.

Hannelore Kraushaar-Hoffmann hat sich stets tatkräftig und empathisch in den politischen Gremien für die Belange Gießener Bürger*innen eingesetzt. Ihr Wirken hat viele Wege geebnet und Spuren hinterlassen.

Der Magistrat und die Stadtverordnetenversammlung der Universitätsstadt Gießen sowie der Ortsbeirat Gießen-Rödgen werden dieses vorbildliche Wirken in ehrendem Andenken bewahren.

Universitätsstadt Gießen
Der Magistrat

Frank-Tilo Becher
Oberbürgermeister

Universitätsstadt Gießen
Die Stadtverordnetenversammlung

Joachim Grußdorf
Stadtverordnetenvorsteher

Ortsbeirat
Gießen-Rödgen

Elke Victor
Ortsvorsteherin